



Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Amöneburg am 13. Juni 2017

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0024

1. Neue Spielgeräte auf dem Freizeitgelände am Dr. Klaus-Dyckerhoff-Haus:

Der Ortsvorsteher informiert über die Einweihung der neuen Spielgeräte auf dem Freizeitgelände am Dr. Klaus-Dyckerhoff-Haus, die seitdem rege genutzt werden. Ein Dank geht an Markus Geppert für die großzügige Spende von Brezeln.

Am Gelände sollen weitere Hinweisschilder (Hundeverbot) und ein Abfallbehälter installiert werden. Die Aufstellung einer Bank in der Nähe des Spielturms wird angeregt.

2. Pappeln

In Amöneburg wachsen viele Pappeln, die in den Sommermonaten ihre Samen („Pappelwolle“) verbreiten. Diese „Wolle“ ist leicht entflammbar und es ist in der Vergangenheit bereits zu Bränden, z.B. einer Hecke, gekommen. 14 Pappeln unterliegen der Verwaltung des Grünflächenamtes, außerdem stehen weitere Pappeln auf Privatgelände wie z.B. bei der Fa. Dyckerhoff.

Der Ortsbeirat wünscht ein Gespräch mit Vertretern des Grünflächenamtes, um die Möglichkeiten des Umgangs mit Verschmutzungen und Brandgefahren durch Pappeln zu erörtern. Eine gemeinsame Aktion hat es in Kooperation mit der Fa. Dyckerhoff bereits vor etwa 15 Jahren gegeben.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V. zu Punkt 2.

1004 z.w.V.

Meier
Ortsvorsteher